



Le chef de la métropole du Tatarstan a rencontré le président du Comité permanent de l'Assemblée nationale chinoise des représentants du peuple

Le 27 septembre 2019, à la cathédrale de l'Annonciation du kremlin de Kazan, le métropolite Théophane de Kazan et du Tatarstan a reçu les membres d'une délégation officielle de Chine, conduite par le président du Comité permanent de l'Assemblée nationale chinoise des représentants du peuple de la RPC, M. Li Zhanshu.

C'est la première visite officielle d'un homme politique chinois en Russie en tant que chef du parlement. L'objectif principal de cette visite d'une délégation chinoise au Tatarstan, est de consolider la coopération interrégionale et l'élargissement des rapports inter-parlementaires.

La veille, Li Zhanshu avait rencontré le président de la Fédération russe, Vladimir Poutine, le président du Conseil de la Fédération russe, Valentina Matvienko, et Viatcheslav Volodine, président de la Douma d'état.

Dans le cadre de leur voyage au Tatarstan, les délégués chinois ont visité l'usine d'hélicoptères de Kazan et l'université de la ville. Une visite guidée du kremlin de Kazan avaient été organisée à leur intention, et ils ont pu admirer la mosquée Koul-Charif et la cathédrale de l'Annonciation.

Le chef de la métropole du Tatarstan a guidé ses visiteurs dans la cathédrale, leur racontant son histoire et celle des principales icônes et reliques. Il a souligné qu'elle avait été bâtie par les mêmes maîtres d'œuvre que la cathédrale Saint-Basile de Moscou.

Parlant de l'interaction entre l'orthodoxie et l'islam au Tatarstan, l'archipasteur a constaté qu'elle constituait « un témoignage supplémentaire de ce que deux cultures et deux religions pouvaient vivre en paix et en bonne entente, ce qui manque tellement au monde actuel ».

M. Li Zhanshu a remercié le chef de la métropole du Tatarstan, et a évoqué le rôle de l'Orthodoxie dans le développement des relations entre la Russie et la Chine. « Nous respectons l'Orthodoxie en Russie. En Chine, nous veillons à la conservation des églises orthodoxes. Je sais que la Russie accorde une grande importance à la conservation de ce patrimoine » a dit-il dit. L'homme d'état chinois a aussi constaté l'importance des relations entre la Russie et la Chine dans de nombreux autres domaines.

A la fin de la rencontre, Mgr Théophane a offert à M. Li Zhanshu un tableau représentant la cathédrale de l'Annonciation.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46053/>